

LE COÛT DE LA NOURRITURE ET DES BOISSONS AU FMF

LE DILEMME LIÉ AU COÛT DE L'ÉVÉNEMENT

Le coût de l'organisation d'événements tels que le FMF a considérablement augmenté depuis le début de la pandémie. Les frais de location, d'équipement audiovisuel, de main-d'œuvre et, en particulier, de nourriture et de boissons sont beaucoup plus élevés qu'auparavant. Les résultats du sondage mené auprès des personnes ayant participé au FMF indiquent que vous ne souhaitez pas déboursier davantage d'argent et que vous aimeriez que le FMF continue d'offrir des séances et des événements de haute qualité.



QUE FAISONS-NOUS ?

Nous faisons tout ce qu'il faut pour obtenir les meilleurs tarifs possibles auprès de nos fournisseurs et, ainsi, réduire les coûts. La nourriture et les boissons représentent la variable la plus coûteuse de notre budget, et nous avons été contraints de réduire nos dépenses en choisissant les aliments les moins chers, en achetant moins de café et en offrant moins d'options afin de faire nos frais sans augmenter nos tarifs.

VOTRE RÉTROACTION

Nous sommes à l'écoute ! Nous comprenons vos préoccupations au sujet des options limitées, du manque de café et des boîtes-repas parfois assez médiocres. Nous dépensons des centaines de milliers de dollars pour des dîners qui sont souvent décevants, et comme il n'est pas permis d'apporter de la nourriture provenant de l'extérieur, nos options sont limitées.



VOUS NOUS L'AVEZ DEMANDÉ, NOUS LE FAISONS

Si nous renonçons à fournir une boîte-repas et vous permettons d'acheter votre propre dîner, le Centre des congrès pourra offrir des tarifs plus raisonnables et proposer un éventail d'options autour des 20 \$ en mettant en place des bistros qui proposent plusieurs choix alimentaires à la vente.

DES ÉCONOMIES ET PLUS DE CHOIX

Pour le FMF 2024, nous essayons de réduire les frais d'inscription quotidiens de 20 \$ et d'offrir des repas à la vente dans le Hall d'exposition. Vous pourrez ainsi acheter le dîner de votre choix tout en passant du temps avec vos amis et vos collègues. Cela nous permettra de réallouer des fonds précédemment consacrés aux dîners pour pouvoir vous offrir de meilleurs petits-déjeuners et collations, et plus de café ! Nous voulons mettre à l'essai cette approche pour vérifier qu'elle répond mieux à vos besoins divers tout en évitant d'augmenter les frais d'inscription.

